
Irrigación  limpia  el  Arroyo
Claro:  “Hemos  sacado  un
chasis de un auto y cantidad
de cubiertas hasta heladeras,
la gente es muy sucia”
9 mayo, 2025

Desde hace varios días el personal se encuentra trabajando en
el lugar y se estima que hoy finalicen los trabajos.

Personal del Departamento General de Irrigación, realiza un
trabajo de limpieza de causa en el Arroyo Claro. Los trabajos
comenzaron hace unos días a atrás y se estima que hoy viernes
finalicen las tareas.

La limpieza se hizo a lo largo de todo el Arroyo, desde su
desembocadura en el Río Tunuyán, hasta la intersección de
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calle La Argentina y 25 de noviembre.

El trabajo que está realizando el personal de Irrigación, es
en conjunto con el municipio de Tunuyán, ya que empleados
municipales trabajaron en una primera etapa con el corte de
las malezas y el retiro de escombros y basura que había a la
vera del arroyo.

Cuando finalizaron dichos trabajos, el personal de Irrigación
comenzó a trabajar con máquinas para limpiar puntualmente el
curso del agua.

Desde El Cuco Digital, dialogamos con uno de los maquinistas
que  lleva  adelante  la  tarea  de  limpieza  y  comentó  lo
siguiente: “es impresionante el material que se ha sacado,
cubiertas, colchones y hasta heladeras”.

“Es una tarea muy difícil la que hacemos, la gente no tiene
conciencia, nosotros pasamos con la máquina sacando de todo.
En un tramo sacamos un chasis de un auto y cuando terminamos
de limpiar ese pedazo, nos corrimos unos metros y la gente ya
había tirado otra vez basura”.

“En  estos  momentos  le  digo  que  estamos  haciendo  un  lindo
trabajo, el arroyo está quedando limpio y se ve muy hermoso
como está el cauce, esperemos que la gente tome conciencia y
cuide el ambiente”, concluyó  el maquinista.




